
Protokoll der Mitgliederversammlung des Fördervereins  der Kardinal-von-Galen-Grundschule 

Sendenhorst e.V. vom 28.10.2014 

 

Teilnehmer: 

Alexandra Hartmann, Annette Heukamp, Claus Böckenholt, Anja Schembecker, Annette Heukamp, 

Monika Kröll, Dirk Köhler, Michael Schulte, Fritz Gößlinghoff, Müslin Seker, Fatma Basran, Olaf 

Schmidt 

Ort: Lehrerzimmer der Kardinal-von-Galen-Grundschule, Sendenhorst. 

 

Die erste Vorsitzende Melanie Traven begrüßte die Anwesenden und eröffnete um 20.02 Uhr die 

Sitzung.  

Sie stellte die ordnungsmäßige Ladung fest. 

Zur Protokollführerin wurde Alexandra Hartmann einstimmig gewählt.  

Es wurden keine Änderungen zur Tagesordnung beantragt. 

 

TOP 1: Geschäftsbericht 

Der Förderverein hat aktuell 136 Mitglieder. Im letzten Geschäftsjahr wurde wieder das 

Einschulungscafé, sowie eine Cafeteria während des Schulfestes vorbereitet. Das Projekt „Mein 

Körper gehört mir“, das psychomotorische Förderangebot wurden unterstützt Es wurden zwei 

Pedalos und die Schul - T - Shirts angeschafft, der Motorik - Parcours wurde unterstützt und eine 

eigene Internetseite wurde eingerichtet. 

Im laufenden Schuljahr wurde die Übermittagsbetreuung nochmals auf 84 Kinder erweitert. Beim 

Einschulungscafé wurde erstmalig eine Postmappe für jedes I-Männchen verschenkt und der 

Förderverein initiierte einen Computerkurs für die vierten Klassen. 

 

TOP 2: Kassenbericht 

Der Kassierer Claus Böckenholt stellte den Kassenbericht auf Basis einer detaillierten Powerpoint 

Präsentation vor. Der Förderverein hat 136 Mitglieder und im Jahr 2013/14 Einnahmen durch 

Beiträge in Höhe von 1.952,00 Euro. 

Im aktuellen Schuljahr unterstützt der Förderverein in der Übermittagbetreuung 84 Kinder, 

unterhielt das Einschulungscafé, überreichte den ersten Klassen Geschenke, übernahm die Buskosten 

für den Lohburger Waldlauf der vierten Klassen und unterstützte den Bau des Motorik - Parcours. 

Des Weiteren wurde die Schulbücherei und das Schulfest unterstützt.  



Der Verein nahm 10.885,34 Euro ein zzgl. der Einnahmen aus der Übermittagsbetreuung insgesamt 

36.823,93 Euro 

Die Ausgaben lagen bei 18.955,75 Euro zzgl. der Ausgaben aus der Übermittagsbetreuung insgesamt 

37.207,36. 

TOP 3: Bericht der Kassenprüfer 

 

Die Kassenprüfer Fritz Gößlinghoff und Dirk Köhler bestätigten dem Kassierer Claus Böckenholt eine 

einwandfreie Kassenführung und beantragten die Entlastung des Vorstandes. 

TOP 4: Entlastung des Vorstandes 

 

Die Kassiererin und der Vorstand wurden einstimmig entlastet. 

 

TOP 5: Satzungsänderung 

Claus Böckenholt stellte der Versammlung die geänderte Satzung vor. Die Änderungen wurden an die 

neuen Gegebenheiten und Betätigungsbereiche des Fördervereins angepasst. 

Die Versammlung stimmte der neuen Satzung einstimmig unter dem Vorbehalt der Zustimmung von 

Finanzamt und Amtsgericht zu. 

 

 TOP 6: Wahl des Versammlungsleiters 

Frau Monika Kröll wurde einstimmig zur Versammlungsleiterin gewählt. 

 

TOP 7: Neuwahlen 

Melanie Traven wurde einstimmig zur ersten Vorsitzenden gewählt. Zur zweiten Vorsitzenden wurde 

Alexandra Hartmann einstimmig gewählt. Zum Kassierer wurde Claus Böckenholt ebenfalls 

einstimmig gewählt. Auch Dirk Köhler und Olaf Schmitz wurden einstimmig zu den Kassenprüfern 

gewählt.  

Alle nahmen die Wahl an. 

 

TOP 7: Anträge / Vorschläge  

Die Montessori – Klassen beantragten einen Drucker, ein Spiralbindegerät und Druckerpatronen im 

Wert von 350,- Euro. Herr Schulte überprüft, ob diese Bestandsgeräte vom Schuletat angeschafft 

werden können. 



Es wurde vorgeschlagen, dass evtl. neue Bücher für die Lesestube angeschafft werden. 

Das Projekt „Mein Körper gehört mir“ und die psychomotorische Förderung soll auch in diesem 

Schuljahr unterstützt werden.  

Herr Schulte beantragte die Bezuschussung für die Schulhofgestaltung der dritten Klassen, da das 

Lehrerkollegium sich in diesem Jahr zwei Friedensbänke (Bensberger Modell) wünscht. 

Frau Schembecker schlug die Organisation einer Hauswirtschafts-, oder Koch – AG vor. Auch würde 

sie die Einrichtung  einer kompletten Küche befürworten, leider wurde dieses Thema in der 

Schulkonferenz nicht bei der Überarbeitung der Raumplanung berücksichtigt. Hier wird bei neuer 

Besprechung das Thema vertieft. 

Herr Schulte schlug vor für den Schulhof eine neue Tischtennisplatte anzuschaffen. Er wies darauf 

hin, dass diese dann nicht mit einer Metallplatte ausgestattet, sondern aus massivem Material 

gearbeitet sein sollte. 

 

TOP 9: Verschiedenes 

Die erste Vorsitzende Melanie Traven verabschiedete die Anwesenden und beendete die 

Versammlung um 21.00 Uhr. 

 

Alexandra Hartmann 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


